

NEIN ZU WINDKRAFTANLAGEN IM LEUTKIRCHER STADTWALD!

Das württembergische Allgäu ist windarm und als „Erholungslandschaft“ für Bürger und Touristen wertvoll. Es gibt viele gute Gründe auf Windkraftanlagen in Leutkirch zu verzichten:

- **Schutz des Leutkircher Stadt- und Landschaftsbilds** – eine schöne Landschaft ist Teil der Entscheidung von Urlaubern, zu uns zu kommen. Bis zu 250m hohe WKA vertreiben Touristen!
- **Natur- und Vogelschutz** – Windräder drehen sich mit bis zu 300km/h und sind nachweislich „Vogelschreddern“. Verheerende Eingriffe in die Wälder sind zu ihrer Errichtung nötig.
- **Mangelnde Wirtschaftlichkeit** – WKA in unserer Region bringen maximal 40% des Stromertrags eines Windrads in der Nordsee!
- **Investor EnBW als Staatskonzern nicht ökonomisch sondern politisch gelenkt** – Erwartbare Defizite werden von Steuerzahlern und Energie-Verbrauchern bezahlt.
- **„Die Energiewende funktioniert nicht“** - WKA produzieren „Zufallsstrom“, der nicht gespeichert werden kann. 31.000 WKA decken gerade einmal 3,0% des Gesamtenergiebedarfs bei uns!
- **Belastung der Bürger durch Infraschall und Schattenwurf** – 750m Luftlinie bis zur Pfingstweide, 600m zu Einzelhöfen, sind zu wenig. In Bayern gilt z.B. die 10h-Regel. (= 2,5km Mindestabstand)
- **Wahrung des Stadtfriedens** – WKA spalten die Bürgerschaft in direkt Betroffene, Nicht-Betroffene und wenige Profiteure!
- **Kaum regionale Wertschöpfung, aber beträchtlicher Wertverlust von Immobilien**, bis hin zur Unverkäuflichkeit.
- **Leutkirch ist mit der sonnenreichste Ort in Deutschland** – Wenn erneuerbare Energien, dann Photovoltaik auf Dächern!

„Alternative Energiegewinnung ist unsinnig, wenn man genau das zerstört, was man eigentlich durch sie bewahren will: Die Natur.“
(Reinhold Messner)

V.i.S.d.P.:

Netzwerk Naturschutz Allgäu-Oberschwaben
c./o. Armin Kohler / Gamsweg 9 / 88353 Kißlegg
www.landschaftsschuetzer.de
info@landschaftsschuetzer.de



Vorankündigung Lichtspielhaus Sohler Wangen Kino-Doku „End of Landschaft“

Kino-Doku „End of Landschaft – Wie Deutschland das Gesicht verliert“

(von Jörg Rehmann)

Aktuell Juli 2021: „End of Landschaft“ wurde redaktionell erheblich aktualisiert und liegt jetzt in überarbeiteter Form vor.

Seit Beginn der deutschen Energiewende hat es diverse filmische Auseinandersetzungen mit der Windenergie und mit dem Thema Klimaschutz gegeben. Allerdings waren die meisten Kino-Dokumentationen von Anbeginn Produkte, die von beteiligten Branchen finanziell massiv gesponsert wurden. Produktionen zu diesem Thema, die nicht von beteiligten Branchen unterstützt wurden, hatten es bislang eher schwer. Mit „End of Landschaft“ liegt nun eine faktschwere Dokumentation vor, die vollkommen frei und journalistisch produziert wurde.

Aufgrund der aktuellen politischen Entwicklung liegt der Film inzwischen in der Version 3 vor.

Kommen Sie zur Kino-Matinée am

Sonntag, 14. November 2021, 11 Uhr

im Lichtspielhaus Sohler, Lindauer Str. 7, 88239 Wangen im Allgäu

Karten können vor Ort erworben oder ab dem 13.10. unter www.kino-wangen.de oder telefonisch (07522 9786541) direkt gebucht werden.

Bitte beachten Sie die gültigen Corona-Hygieneregeln. Sollte dann 3G gelten, besteht gegen Voranmeldung und kleine Spende die Möglichkeit, direkt vor Ort ab 10 Uhr einen Schnelltest zu machen. Bitte melden Sie sich dafür bis spätestens 12. November per Mail an die info@landschaftsschuetzer.de, damit ausreichend Tests vorhanden sind.

Eintritt: 7,50€ (Regulär), **5,50€** (Rentner und Schüler bis 12 Jahre)

(Alle Angaben ohne Gewähr.)